

# Conectamos la educación con la tecnología

Llevamos internet gratis a 124 escuelas públicas y 70.000 estudiantes del Valle y Tolima.



Profes y estudiantes de la I. E Harold Eder en Palmira (Valle del Cauca) se benefician del internet gratis de Celsia.

➤ En 2021 nos comprometimos a que si había una institución ubicada por donde pasa nuestra red de fibra óptica, esta tendría internet gratis y con soporte técnico permanente. Hoy ya son 124 escuelas y alrededor de 70.000 estudiantes de estratos 1, 2 y 3 conectados con internet de alta calidad (500 megas fibra óptica y velocidad simétrica), porque somos conscientes de los beneficios que tiene esta tecnología en los procesos de aprendizaje.



Escanea este código QR para escuchar el testimonio de los profes y estudiantes beneficiados con internet gratis.

## Así conectamos a las escuelas

24 sedes

Tolima

Valle del Cauca

100 sedes

La meta para este 2023 es llevar internet gratis a 300 escuelas de ambos departamentos.



“Ya son 124 sedes y seguimos sumando más porque estamos convencidos del poder transformador de la educación y de la importancia que tiene este servicio en los procesos de aprendizaje”.

**Carlos Andrés Becerra**, líder de Internet Celsia.

“La llegada del internet de Celsia ha sido esencial para las clases que tenemos con los niños, son más dinámicas, podemos hacer búsquedas, lo que ha fortalecido nuestras estrategias pedagógicas. La mayoría de los estudiantes son de estrato 1 y son niños que necesitan de este tipo de herramientas”.

**Estephany Hurtado**, docente de la Institución Educativa Antonio Lizarazo. Palmira, Valle del Cauca.

“A los estudiantes les encantan las salas audiovisuales porque pueden tener actividades más interactivas. Es muy valioso este recurso que nos entrega Celsia y que hasta ese momento no lograba ser cubierto por el Gobierno”.

**Piedad López Vera**, docente de la Institución Educativa Diego Fallón. Ibagué, Tolima.